

SUMMARY

HUBUNGAN POSISI KERJA DUDUK DENGAN KELUHAN NYERI PINGGANG BAGIAN BAWAH PADA SUPIR ANGKUTAN UMU 07 BINONG DITANGERANG

Created by YUMAS MAULDHINA

Subject : Kerja duduk, Nyeri Pinggang
Subject Alt : Supir Anggkutan, Umu 07 Binong
Keyword : Posisi kerja duduk; Supir angkot

Description :

Posisi kerja duduk bukan hanya diperkantoran atau industri, mengendarai mobil khususnya supir angkutan umum juga termasuk pekerjaan dalam posisi duduk. Terkadang banyak yang tidak paham posisi duduk yang benar atau sesuai dengan ergonomi. Seperti posisi duduk yang membungkuk, duduk miring, condong kedepan, tegak dan menyandar. Ini dikarenakan para supir tidak mengerti, memahami dan menyadari karena sudah menjadi hal yang biasa dan sudah berlangsung lama. Biasanya bekerja atau menyupir lebih dari dua jam, maka besar kemungkinan timbulnya perasaan atau keluhan nyeri pinggang bawah pada supir angkutan umum 07 Binong di Tangerang. Tujuan penelitian adalah mengetahui hubungan posisi kerja duduk dengan keluhan nyeri pinggang bawah pada supir angkutan umum 07 Binong di Tangerang. Posisi kerja duduk di ukur dengan indikator condong kedepan, tegak, posisi menyandar, membungkuk dan miring atau memutar. Keluhan nyeri pinggang bawah di ukur dengan indikator perasaan nyeri, pegal dan linu. Populasi sampel supir angkutan umum 07 Binong di Tangerang 50 orang. Semua berjenis kelamin laki-laki dengan umur 34 sampai 43 dan lama kerja lebih dari 1 tahun. Hasil uji di dapat Skor rata-rata posisi kerja duduk supir angkutan umum 42,04 (± 4,953) dan skor rata-rata keluhan nyeri pinggang bawah 23,92 (± 3,398). Hasil uji korelasi menunjukkan hasil yang signifikan antara keluhan nyeri pinggang dan posisi kerja duduk ($r = 0,491$ $p < 0,05$). Penyuluhan terhadap posisi duduk yang benar untuk menghindari nyeri pinggang bawah pada supir angkutan.

Contributor : Ricki M. Mulia. ST. M.Sc
Date Create : 10/01/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2004-31-130
Collection : 2004-31-130
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright@ 2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor